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皆様方におかれましては、平素から別府市の教育行政の推進にご理解とご支援を賜

り、誠にありがとうございます。 

『西・青山統合小学校（仮称）に係る報告会』を５月２６日（青山小学校）、２７日（西小

学校）の日程で開催いたしました。今回は、完成予想図や今後のスケジュールについて

報告させていただきました。 

暑い中、2日間で約 90人の方にご参加いただきました。誠にありがとうございました。当

日参加された方から出された質問やその回答について報告をさせていただきます。 

【「西・青山統合小学校（仮称）に係る報告会」に出された質問等】 

質問内容  回 答 

○緊急時の避難

経路について 

○東教室棟の避難経路はフェンスの出入口を出て、避難場所は

社会福祉会館と駐車場の間の土地を考えています。避難口は連

絡通路と緊急用の出入口が２箇所の計３箇所あります。 

○連絡通路につ

いて 

○校内活動中の児童の安全を確保するため、連絡通路を設置す

ることにしました。 

○エレベーターの

使用について 

○いつでも使ってよいということにはならないと考えています。緊急

時や給食運搬時などの利用については学校と今後、検討してい

きます。 

○運動場の広さや

運動会について 

○遊具の移設を検討しています。運動会をどこで行うかなど学校

運営上の問題は、校長の判断になりますが、今後も一緒に検討

していきます。 

○教室数について ○普通教室を２５教室設置します。２８年度は普通学級が 18学級、

特別支援学級が２～３学級を想定しています。３５人学級や転入

者の増加にも対応が可能であると考えています。 
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○車の進入につい

て 

○東側からは給食運搬車のみとし、登下校時の児童の出入口は

正門、東側（現正門）、アリーナ側の３箇所を考えています。 

○駐車場について ○来客用駐車場として１０台程度確保しています。参観日や社会

体育などの際のグランドの使用については、子どもの安全が確保

できれば可能と考えていますが、学校運営上の問題は校長の判

断になりますので、今後も一緒に検討していきます。 

○時間規制区間

について 

○青山小学校東側の上田の湯公民館前を通る道路の時間規制

は現状のままとなり、別府公園につながる道路は警察とも相談し

ましたが、現状通りです。 

○工事中の体育

館や運動場の使

用について 

○運動場の半分程度は利用できるようにするなど、子どもたちの授

業に差し支えのないように学校・業者と協議しながら、工事を実

施していきます。 

○青山幼稚園に

ついて 

○幼小連携を大切にするために同じ校舎にしています。園庭の利

用は可能な範囲で検討していきます。 

○西小学校の跡

地について 

○平成２２年に出された「別府市学校適正化検討委員会」答申で

は、浜脇中学校と山の手中学校を統合し、統合中学校の用地と

なっています。 

○児童クラブにつ

いて 

○人数は現在２クラブ合わせて１００人程度です。大幅な増減はな

いと考えます。５月１３日に、西と青山の児童クラブの間で話し合

いの場を設けました。子どもたちの利益を考えて、子どもたちのた

めに統一すべきことは統一するように働きかけていきます。 

○都市計画道路

について 

○道路拡幅に対応できるよう、連絡通路の幅を確保しています。 

【要望等】 

○現在の青山幼稚園の園庭利用を引き続きさせてほしい。 

○幼小交流をこれからも続けてほしい。 

○各地区の自治会、地区体育協会、補導員協議会、スポーツ少年団の統合など早めに

検討し、オール行政で対応してほしい。 

 

今後も、皆様方のご意見やご協力を賜りながら進

めてまいりたいと考えております。何卒よろしくお願い

いたします。 


